



**INSTITUT MARITIME
DU QUÉBEC**
École nationale

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

RENTÉE À L'IMQ : ACCUEIL CHALEUREUX ET VISAGES HEUREUX

Rimouski, le 12 août 2021. C'est la semaine de la rentrée à l'Institut maritime du Québec! L'enthousiasme du retour en présence est palpable dans l'école! Les membres du personnel s'affairent à préparer l'accueil des nouveaux élèves qui arriveront dès le 12 août en provenance des quatre coins du Québec et de l'international. 138 nouveaux élèves débutent leur parcours à l'IMQ cet automne.

« C'est avec bonheur que nous retrouvons la communauté IMQuoise! Après plus d'un an et demi à se voir partiellement en présence, mais surtout à travers des écrans, c'est avec beaucoup de fébrilité que nous attendons élèves et employés en présence afin de retrouver cette vie active et communautaire par laquelle se distingue notre École nationale. », souligne Mélanie Leblanc, directrice de l'Institut maritime du Québec.

Suite aux dernières informations reçues par la santé publique, tous les cours se donneront en présence. Le port du masque de procédure sera toutefois obligatoire dans les aires communes et pour circuler au sein de l'établissement. Les étudiants et étudiantes pourront le retirer une fois assis dans leur salle de cours, à la bibliothèque ou lors d'un repas.

L'arrivée à bon port

Plusieurs activités d'intégration sont prévues pour tisser des liens et maintenir l'esprit de famille qui fait la réputation de notre École nationale. Rallye, bande dessinée informative, jeux et kiosques ne sont que quelques exemples des initiatives qui seront déployées, toujours dans le respect des normes en vigueur. La traditionnelle journée de l'Abordage se tiendra le 24 août. Tous les membres du personnel se joindront alors aux élèves pour des activités sportives et de réseautage en plein air.

Stages en mer

Quatre-vingt-dix élèves des programmes de navigation et de génie mécanique de marine effectuent présentement leurs stages en mer sur des navires sur les eaux canadiennes et internationales.

À propos de l'Institut maritime du Québec

Reconnu pour son leadership, l'Institut maritime du Québec (IMQ), fondé en 1944, est le plus important établissement francophone de formation maritime au Canada. Il assure la formation et le perfectionnement de la main-d'œuvre dans cinq domaines de spécialisation : l'architecture navale, la navigation, le génie mécanique de marine, la plongée professionnelle et la logistique du transport. Pour remplir sa mission de soutien à l'industrie maritime, l'IMQ offre également un Service de formation continue par le biais de son Centre de formation aux mesures d'urgence (CFMU) et son Centre de formation en plongée professionnelle (CFPP). L'IMQ travaille aussi en étroite collaboration avec Innovation maritime (IMAR), le centre de recherche appliquée en technologies maritimes.

SOURCE : Institut maritime du Québec

Information : Anne Bellerose., conseillère en communication
sae.communication@imq.qc.ca
438-887-0112